

Gobiernos de Cuba y la India destacan avances de la cooperación bilateral

Image not found or type unknown



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 17 jun (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez y la embajadora de la India, Madhu Sethi, que concluye su misión en La Habana, destacaron este jueves los avances en la cooperación entre ambos países.

Durante un encuentro celebrado en la sede de la Cancillería cubana, los dos diplomáticos recordaron los históricos lazos que unen a los gobiernos de La Habana y Nueva Delhi, establecidos el 12 de enero de 1960, basados en el respeto, la colaboración y la amistad, publicó Rodríguez en su perfil oficial en Twitter.

"Recibí a la embajadora de la India, Madhu Sethi, quien finaliza su misión en #Cuba . Destacamos los vínculos históricos entre nuestros países y el avance de la cooperación bilateral en diferentes áreas de interés común", tuiteó el jefe de la diplomacia cubana.

Los vínculos entre Cuba y la India desde sus inicios se han caracterizado por la cooperación, el entendimiento y la convergencia de intereses en temas de la agenda multilateral y en el plano bilateral, ambos países mantienen vínculos de beneficio mutuo en materia de deporte, energía, biotecnología e industria farmacéutica, así como intercambios de conocimientos y experiencias en diversas esferas de interés común.

La India, dentro de la región de Asia y Oceanía, se ha mantenido como uno de los 20 primeros socios comerciales de Cuba y ha otorgado importantes líneas de crédito que se ha destinado a la ejecución de proyectos en el sector agropecuario y de las energías renovables. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/261102-gobiernos-de-cuba-y-la-india-destacan-avances-de-la-cooperacion-bilateral>



Radio Habana Cuba